

Ajarkan Disiplin Sejak Dini, Danramil Kemtuk Gresi Ajak Siswa Sekolah Dasar Kerja Bakti

Dony Numberi - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 6, 2024 - 19:31



Sentani – Di tengah tantangan pendidikan yang semakin kompleks, pemberdayaan generasi muda menjadi kunci utama dalam membangun fondasi yang kokoh bagi masa depan bangsa. Salah satu aspek yang sangat penting adalah pendidikan disiplin, yang harus diajarkan sejak usia dini. Menanggapi hal ini, Danramil 1701-14/Kemtuk Gresi Kapten Inf Agustinus Yaru, S.Th., bersama 2 orang Babinsa berinisiatif untuk mengunjungi SD YPK Merem, Distrik Kemtuk Gresi, Kabupaten Jayapura. Selasa (5/3/2024).

Sesampainya di SD YPK Merem, Kapten Inf Agustinus Yaru, S.Th., mengajak pihak sekolah untuk berpartisipasi dalam kegiatan kerja bakti dengan membersihkan lingkungan sekolah.

Kegiatan kerja bakti ini tidak hanya bertujuan untuk membersihkan lingkungan sekolah saja, tetapi juga sebagai sarana untuk mengajarkan nilai-nilai disiplin, tanggung jawab, dan kerjasama kepada para siswa sejak dini.

Dalam keterangan tertulisnya, Danramil mengatakan, "Kedisiplinan sangat penting bagi siswa/i, karena dengan disiplin yang sudah terpatri di dalam benak siswa akan membuat semua kegiatan apapun itu akan mendapatkan hasil sesuai apa yang diinginkan dan juga untuk memberikan wawasan dalam melestarikan budaya gotong royong," ujarnya.

Ia menuturkan kerja bakti tersebut melibatkan siswa-siswa sekolah dasar dari berbagai tingkat kelas. Mereka diajak untuk membersihkan area sekolah dan melakukan berbagai aktivitas yang bermanfaat bagi lingkungan sekitar. Melalui partisipasi aktif dalam kegiatan ini, para siswa belajar untuk menjadi lebih bertanggung jawab terhadap lingkungan mereka serta memahami pentingnya bekerja sama dalam sebuah tim.

"Memelihara kebersihan sekolah merupakan hal sangat penting untuk mendukung dan menciptakan lingkungan yang sehat dan indah sehingga dapat menumbuhkan semangat dalam mengikuti kegiatan proses belajar dengan baik sebagai generasi penerus bangsa tentunya dengan belajar yang giat dan rajin merupakan komitmen bagi Siswa dan siswi SD YPK Merem," tutup Kapten Yaru.

Sementara itu Leonardo Waisimon, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SD YPK Merem mengucapkan terima kasih kepada Danramil telah meluangkan waktu untuk bersama para siswa SD YPK Merem. Menurutnya para siswa/i sangat antusias untuk mengikuti kegiatan ini. Dengan ketegasan dan candaan Babinsa membuat para siswa menikmati kegiatan yang digelar Koramil Kemtuk Gresi di SD YPK Merem. Ia juga berharap kepada Danramil untuk sesering mungkin mengisi kegiatan seperti ini, sukses dan sehat selalu buat Danramil dan Babinsa.

Babinsa Kemtuk Gresi juga menggunakan kesempatan ini untuk memberikan pengajaran langsung kepada para siswa tentang pentingnya disiplin dalam kehidupan sehari-hari. Mereka diberi pemahaman tentang bagaimana disiplin dapat membantu mereka mencapai tujuan, baik dalam hal akademis maupun dalam kehidupan sosial.

Dengan melibatkan para siswa sejak dini dalam kegiatan kerja bakti dan memberikan pengajaran tentang pentingnya disiplin, sama halnya telah memberikan kontribusi yang berarti dalam pembentukan karakter generasi muda. Langkah ini menjadi contoh bagaimana pendidikan disiplin tidak hanya harus dilakukan di dalam kelas, tetapi juga melalui kegiatan nyata yang dapat membentuk sikap dan perilaku yang positif pada masa depan. (Redaksi Papua)